

MARA BETTIOL

Unión de Aseguradoras de Riesgos del Trabajo (UART)



- Presidente de la Unión de Aseguradoras de Riesgos del Trabajo (UART).
- Previo a ocupar la Presidencia de UART, se desempeñó durante 13 años como Gerente General de dicha institución.
- También fue docente e investigadora de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba.
- Formó parte del equipo encargado de la puesta en marcha del sistema de riesgos del trabajo.
- Fue consultora independiente en temas vinculados a los riesgos del trabajo y a la seguridad social. Ha sido autora de numerosos artículos referidos a la temática de riesgos del trabajo, como así también expositora en la materia en numerosos foros, nacionales e internacionales.